

Francisco De Borja Acha Besga

El Señor Borja Acha es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y, desde febrero 2012 es Director de Asuntos Legales y Corporativos del Grupo Enel spa..

Además de ejercer esta posición, actualmente el Sr. Acha también es Presidente de Enersis, S.A. y miembro de los Consejos de Administración de Enel Iberoamérica y Enel Latinoamérica S.A., y Secretario General y del Consejo de Endesa SA

Entre 1997 y 1998 fue Director de la Asesoría Jurídica del holding industrial de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales del Gobierno español, y fue Secretario General del Consejo de Administración y Director del Departamento Jurídico de la Agencia Industrial estatal entre 1996 y 1997. En 1995, se convirtió en el Jefe-Fiscal del Estado del Servicio Jurídico de la Región de Madrid del Servicio de Impuestos Español, cargo que ejerció hasta 1996.

Sr. Borja ha sido Fiscal del Estado desde 1991, además de ser profesor de Derecho Mercantil en la Universidad Carlos III de Madrid (1991-1995) y Fiscal del Estado, Servicio Jurídico del Estado ante el Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el mismo período.

Domingo Cruzat Amunategui

Ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile. MBA The Wharton School de la Universidad de Pennsylvania.

Inició su vida laboral en Celulosa Arauco, Constitución, cumpliendo diversas funciones. Luego se trasladó a EE.UU incorporándose al área de Marketing en Procter & Gamble. Por la misma empresa regresó a Chile como Gerente de Marketing, luego ocupó la Gerencia Comercial en Pesquera San José, Coloso. También ha sido Gerente General de Watt's Alimentos, de Loncoleche y de Bellsouth Comunicaciones S.A.

Se ha desempeñado como director en varias empresas privadas – Conpax; Viña San Pedro Tarapacá; CSAV; Solfrut; Copefrut; Alto; Inmobiliaria Plaza Santo Domingo; Principal Financial Group, como también en empresas del Estado, donde destaca la Presidencia en Correos de Chile y su cargo como Presidente del SEP (Sistema de Empresas Públicas) durante el mandato de Sebastián Piñera.

Actualmente es director de las siguientes empresas: Conpax, Coprefrut, Tech Pack S.A. Empresa de Servicios Sanitarios de Los Lagos S.A. en estos dos últimos directorios comparte con Eduardo Novoa (Director de Endesa Americas)

Actualmente es Profesor del ESE Business School de la Universidad de los Andes.

En el ámbito social participa del directorio de la Corporación la Esperanza, ligada a la señora del Senador Jaime Orpis.

Livio Gallo

Livio Gallo es el director global de Infraestructuras y Redes del Grupo Enel desde julio 2014, y el Presidente del Consejo de Administración de ambas, Chilectra SA (una de las subsidiarias latino-americanas del Grupo Enel) y Enel Sole, así como miembro del Consejo en Endesa SA y CESI SpA.

Sr. Gallo se sumó a Enel en 1999 como Director del Área de Ventas para Eurogen, Eletrogen e Interpower, empresas de generación (GenCos) creadas a partir de la cisión de Enel, que tenía una capacidad instalada total de 15 gigavatios y vendida por Enel como parte de la liberalización del mercado energético italiano. Después de hacer parte en la venta de GenCos, se tornó Director del Departamento Comercial de Distribución de en 2002. Tres años después, fue nombrado director de Infraestructuras y Redes de la División Italiana y Gerente General de Distribución de Enel, manteniendo su posición en el antiguo puesto hasta que se mudó a su actual cargo.

De 2005 a 2011, Sr. Gallo también fue CEO del Deval, gestionando la distribución eléctrica en la Región del Valle D'Aosta, y de 2006 a 2013, fue presidente del Consejo de Administración de Enel Rete Gas.

Fuera del Grupo Enel, de 2004 a 2010 fue miembro de la Plataforma Tecnológica Europea de Redes Inteligentes, y luego Presidente del Consejo y miembro fundador de los operadores europeos de redes de distribución para la asociación Smart Grids, de la que actualmente es Vicepresidente. Desde 2006, también ha sido miembro del Comité Ejecutivo del Comité Electrotécnico Italiano (CEI).

Antes de llegar a Enel, el Sr. Gallo era vicepresidente del Área de Automatización en Elsag Bailey para Europa Occidental y África y miembro de su Comité Ejecutivo. También ha sido gerente general y miembro del consejo en distintas empresas, tanto en Italia como en el extranjero.

Patricio Gomez Sabaini

Patricio Gomez Sabaini es Licenciado en Administración de Empresas graduado en George Mason University, Virginia, Mayo 1988 y Master en Administración de Empresas graduado en George Washington University, Washington DC, Enero 1991.

Desde Mayo 2005 hasta la fecha es el Director Ejecutivo y socio del fondo de private equity Sur Capital Partners (SCP). Miembro del directorio de empresas del portafolio de inversiones de SCP: BO Packaging, una compañía de envases en Chile y Perú y El Tejar Ltd, una empresa agrícola con operaciones en Brasil y Bolivia.

Asimismo se desempeña como miembro del directorio de Nortel, empresa holding de telecomunicaciones y propietaria de Telecom Argentina y de Aerodoc, empresa de logística basada en Miami, USA.

Anteriormente se desempeñó como miembro del directorio de Integramedica, empresa líder en el sector salud en Chile y en TIBA, empresa de servicios satelitales para la industria del cable en América Latina.

Desde Mayo 1999 hasta el año 2004, Patricio Gomez Sabaini fue Managing Director para America Latina en General Electric Capital – GE Equity – a cargo del portafolio de inversiones de private equity en la región. Anteriormente trabajo en el banco Santander Rio en el área de banca de inversión y en la tesorería del grupo Bunge & Born.

Hernan Somerville Senn

Hernan Somerville Senn es abogado licenciado en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, Santiago, desde 1967 y es postgraduado en ambas, Yale University y New York University en los años de 1965 y 1966. En esta última también cursó un Magister en Derecho Comparado (1977). En la actualidad es Director de Enersis, de la Bolsa de Comercio de Santiago.

Empezó su experiencia laboral en el Estudio de Abogados de don Helmut Brunner durante los años de 1959 a los 1965. Aprovechando la oportunidad de estar estudiando en los Estados Unidos, empieza a trabajar en el Estudio de Abogados de la firma Dewey, Ballantine, Bushby, Palmer & Wood de Nueva York (1966 - 1967). Desde 1968 hasta 1982, ocupa diversos puestos en la firma Adela Investment Co. S.A., en Lima, Caracas y Santiago. Inicia como abogado y luego pasa a ejecutivo encargado de los préstamos e inversiones con problemas de ADELA en Bolivia, Venezuela y El Caribe. En junio de 1983 es contratado en el Banco Central de Chile como Asesor en el Proceso de la Renegociación de la Deuda Externa de Chile y, a contar del 1º de Noviembre de 1983, asume como Director Coordinador de la Deuda Externa del Banco Central de Chile, a cargo de todas las negociaciones con la banca comercial internacional (500 bancos acreedores aprox.) el Club de París (7 países acreedores) hasta el año de 1988. A partir de 1989, se convierte en Director y socio de FINTEC LTDA., una Compañía de administración de inversiones creada en 1988 con sede en Santiago. También fue Presidente del Administrador Financiero de Transantiago y Director de Inacap.

El Sr. Somerville ha publicado el libro "Negociar en Tiempos Difíciles" en 1990, que relata la experiencia de la negociación chilena de Deuda Externa, y es miembro de Chilean Bar Association, Interamerican Bar Association y Association of the Bar of the City of New York.

JOSE ANTONIO VARGAS LLERAS

El doctor JOSE ANTONIO VARGAS LLERAS ocupa desde el año 2006 la Presidencia de Codensa y Emgesa, empresas del Grupo ENEL-ENDESA, líderes en las actividades de generación y distribución de energía eléctrica en Colombia.

El doctor Vargas Lleras ha estado vinculado por más de 20 años a empresas del sector energético, particularmente en las industrias del gas, carbón y electricidad.

Entre los años 1999 y 2006 ocupó la Gerencia General de la Empresa de Energía de Bogotá. Ha pertenecido y pertenece a las Juntas Directivas de varias de las empresas más importantes del sector energético y de los servicios públicos en el país.

En el plano internacional ha sido Vicepresidente y Presidente de la Comisión de Integración Energética Regional, CIER; Presidente del Comité Colombiano y Vicepresidente para América Latina y el Caribe del Consejo Mundial de la Energía y es invitado permanente a los Foros y Congresos de mayor relevancia en el sector energético.

El doctor Vargas es Abogado de profesión, especializado en Derecho de los Negocios y de los Servicios Públicos y en Administración y Finanzas Corporativas y ha sido por más de 10 años Profesor Universitario.

El doctor Vargas ha sido también Ministro de la Presidencia del Gobierno de Colombia, Embajador de su país ante la Unión Europea, el Reino de Bélgica y el Gran Ducado de Luxemburgo y Representante Comercial del Gobierno de Colombia en España y Europa Mediterránea.

Enrico Viale

Enrico Viale es Licenciado en ingeniería por la Politécnica de Turin y post-graduado en el MBA estadounidense de la Santa Clara University's School of Business. Actualmente es Gerente Global de Generación del Grupo Enel desde julio 2014.

Después de nueve años en la empresa Ansaldo Energía y ocho años en ABB en Italia y Suiza, el Sr. Viale se sumó al Grupo Enel en 2003, cuando fue nombrado Responsable por Europa Sur-oriental y Gerente General de Enel Maritza Leste 3, donde encabezó una serie de proyectos de desarrollo y actividades operacionales en la generación de energía convencional y renovable, así como en la distribución en Bulgaria, Rumania y Grecia.

Entre 2008 y 2014 estuvo en Rusia, primero como director de operaciones, gestionando los intereses de Enel en OGK -5 y Rusenergosbyt y apoyando a las operaciones de *upstream gas* SeverEnergia, antes de convertirse en Responsable país y Gerente General de Enel Rusia.